

Le 20 février 2018

Monsieur Pierre Moreau Ministre de l'Énergie et des Ressources naturelles 5700, 4^e Avenue Ouest Québec (Québec) G1H 6R1

Objet : Rapport du Groupe-conseil sur la consommation énergétique des ménages

Monsieur le Ministre,

Il me fait plaisir de vous transmettre le rapport du Groupe-conseil sur la consommation énergétique des ménages. Notre groupe a été créé par le ministère des Ressources Naturelles suite au dépôt de la Politique énergétique 2030. Le Groupe-conseil, constitué de différents partenaires de l'industrie de la construction, a dressé un portrait de la situation et a identifié de manière pragmatique des solutions qui pourraient faire partie du Plan directeur élaboré par Transition énergétique Québec (TEQ).

La consommation énergétique des ménages, par le biais de leurs choix résidentiels, a été au centre de nos travaux. Nous sommes parvenus à un consensus à propos d'un ensemble de propositions dont plusieurs pourraient être mises en œuvre à court terme.

Je tiens à souligner la qualité du travail de coordination des intervenants de TEQ ainsi que leur contribution à la rédaction du rapport en fonction des échanges. Je remercie également le ministère de l'Énergie et des Ressources naturelles pour le privilège qui nous a été offert de coprésider le comité.

Espérant que nos réflexions permettent à notre secteur d'apporter sa pleine contribution à l'amélioration du bilan énergétique du Québec, je vous remercie de la confiance qui nous a été accordée et je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

François Bernier

Vice-président exécutif

Franca Brun

Service des Affaires publiques et Services aux membres

APCHQ

cc. Madame Johanne Gélinas, Pdg TEQ

Partenaires du Groupe-conseil sur l'efficacité énergétique des ménages